
令和４年度 Vol．６ 

運営委員会だより 
 

田柄第二小学校ＰＴＡ本部 

 

この「運営委員会だより」は 1 月１６日に開催された運営委員会での報告を基に作成しました。 

 

 

【校長あいさつ】 
あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

３学期になりまして、これまでの総まとめと次年度の計画を立てていく時期となりました。この

２～３年の間はコロナ禍ということもあり、直接に意見を交流する場を持つことがなかなか難しか

ったと思います。その中でも、運営委員会で皆さまのお顔をそろえた場で、お話しできることは大

事だと思いました。 

２学期は様々なご意見をいただきました。これからはＰＴＡ本部と各委員会の皆さまで出し合っ

た意見をすり合わせながら、力を合わせて次年度のために進んでいけたら、ありがたいと思ってい

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

【副校長あいさつ】 
３学期に入りまして、ＰＴＡの活動もいよいよ締めの時期かと思います。今年１年振り返りまし

て、会長不在の中でのスタートということで、ＰＴＡ本部と各委員会の皆さまにはいろいろとご尽

力いただきました。しかしながら、会長という柱がいないことで、不安定感のある１年であったこ

とは否めないと思っています。保護者の皆さまには善意でお集まりいただき、忙しい中で迷ったり

戸惑ったりしながらの活動だったと思います。そのような中で、副校長としてサポートをしきれな

かった部分もありました。保護者の皆さまにはご心配とご迷惑をおかけしてしまい申し訳ありませ

んでした。その中でも各委員会の保護者の皆さまには、できることを精一杯やっていただいたとい

うことを、ひしひしと感じる１年でした。保護者の皆さまには、仕事や家庭、子育てもありながら、

ここまでのことが本当によくできるなと、感心することの多い１年でした。ぜひ来年度以降も、学

校のために・子どもたちのために、このようなお力を発揮していただけたら、それ以上喜ばしいこ

とはありません。 

コロナ禍ということがありまして、今までと同じように活動できなくなったということは社会全

体において言えることだと思います。ＰＴＡの活動においても、まさにそのような時期だったと思

います。今まで通りではなかったからこそ、新しいものが生み出せたというところも多くなりまし

た。来年度以降も、新しいことを生み出すことを恐れずに、保護者の皆さまが持っている力を集結

して、活動できれば良いなと切に願っています。そのためのサポートを私も精一杯したいと思って

おりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 



 

【ＰＴＡ本部活動報告】 

１２月 ２日 会長募集のお手紙 印刷・配付 

       転入生会費集金 

       転出生会費返金 

    ４日 光が丘地区ＰＴＡ第２回情報交換会（ＺＯＯＭ） 出席 

   １０日 本部役員 説明会 

２２日 本部役員 説明会 

 

 

 

 

【各委員会活動報告】 

 

＜学年委員会＞ 

１２月１２日  

～１６日 食育（給食）アンケート集計結果・レシピ 作成 

２０日 食育（給食）アンケート集計結果・レシピ 印刷・配付 

 

＜推薦委員会＞ 

１２月 ５日 ＰＴＡ副会長の募集アンケート 印刷・配付（３回目） 

２２日 ＰＴＡ副会長の募集アンケート 回収（３回目） 

 

＜厚生委員会＞ 

活動なし 

 

＜教養委員会＞ 

１２月 ５日 寄贈図書 納入 

中旬 図書お知らせプリント 作成 

１月１１日 図書お知らせプリント 印刷・配付 

 

＜広報委員会＞ 

活動なし 

  

＜校外委員会＞ 

１２月 ２日  

 及び ５日 第七地区 環境健やか運動 

１５日 第七地区 低学年レク・ミニサッカー教室部会 参加 

１月１１日 第四地区 定例会 参加 

 

 

 

【今回の議題】 
■来年度のＰＴＡ活動について 

今年度会長不在の中活動してきたことを踏まえ、来年度について話し合いを行いました。 

来年度につきましては、今後も話し合いを重ねていく予定です。 

 

 

 



【お知らせ】 

＜本部役員からのお知らせ＞ 

■ＰＴＡについて、保護者の皆さまにご意見を伺いたく、アンケートを配付する予定です。 

 内容については現在まとめております。 

 

＜卒業対策委員会からのお知らせ＞ 

今回は例年のお餅つき大会の代わりに、新たに職業体験イベントを考案し、１月１４日に実施し

ました。消防署や地域消防団など、たくさんの方々にご協力を頂きました。当日は消防車も校庭に

来て頂き、子どもたちにも喜んで頂けたようです。今回使用した道具等も残してありますので、今

後のイベントの参考になれば幸いです。 

 

 

次回の運営委員会は２月１７日に予定しております。 


